



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX — Un an, \$1

Gazette des Campagnes.

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCAIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

- Revue de la semaine* : 23e anniversaire de la consécration épiscopale de Son Eminence le cardinal Taschereau. — Le nouveau maire de Québec. — L'orphelinat agricole de Saint-Damien de Buckland. — (Suite). — Les missionnaires agricoles. — Les conventions agricoles.
- Causerie agricole* : Culture appropriée aux différentes plantes.
- Sujets divers* : Culture des pommes de terre. — Culture du blé.
- Choses et autres* : Causes d'insuccès pour la culture de certaines plantes. — Les mauvaises herbes dans les champs. — L'industrie et l'agriculture. — Équivalent du foin avec les autres produits agricoles. — Améliorations en agriculture. — Les semailles.
- Récette* : La sauge, comme plante médicinale.

REVUE DE LA SEMAINE

Anniversaire. — Le clergé catholique du diocèse de Québec s'est réuni au palais du cardinal, mardi de la semaine dernière, à l'occasion du 23e anniversaire de la consécration de Son Eminence. Mercredi, un *Te Deum* a été chanté après une basse messe, qui a été dite par le cardinal.

Nous faisons des vœux pour que Dieu conserve encore bien longtemps à l'affection des fidèles du diocèse notre vénérable Cardinal-Archevêque.

— Le nouveau maire de Québec est M. S. N. Parent, député de St-Sauveur à la Législature de Québec.

L'orphelinat agricole et industriel de Saint-Damien de Buckland. — (Suite). — Ils n'y a pas que les orphelins et les orphelines qui jouissent de la protection et des avantages nombreux que cet orphelinat offre, avec le concours de personnes charitables leur venant en aide : les vieillards pauvres des campagnes y sont aussi admis, pour être l'objet des plus grands soins et de la sollicitude vigilante des religieuses de cet orphelinat. Ces pauvres trouveront toujours là des occupations, le travail des champs, du jardinage, toutes choses à leur portée qui contribueront à leur santé.

En novembre dernier, cette nouvelle institution comptait une soixantaine de personnes nourries et entretenues gratuitement, dont vingt-quatre orphelins et orphelines. Chaque jour, pour ainsi dire, la "Banque divine et toute providentielle," vient en aide à cet orphelinat, le plus souvent d'une manière